



Die Flugzeuge seit 1961

Drei Baumuster bestimmen das Bild

Republic F-84 „Thunderstreak“



Mit der F-84F begann die 35jährige Geschichte des Flugplatzes.



Lockheed F-104 „Starfighter“



Zehn Jahre lang prägte das bisher wohl schönste und eleganteste je gebaute Kampfflugzeug das Bild am Himmel über der Basis Hopsten/Dreierwalde. Obwohl von der Absturzserie arg gebeutel und als „Witwenmacher“ verrufen, galt es in den Augen der Flugzeugführer als sicher



Mc Donnell Douglas F-4F „Phantom II“



Seit 1975 wird dieses Flugzeugmuster im Geschwader geflogen. Die F-4F erreicht damit mit Abstand die bisher längste Stehzeit eines Kampfflugzeuges in der Luftwaffe. Ihre Zuverlässigkeit, Vielseitigkeit sowie die Leistungsmerkmale sind die Garanten für weitere Jahre bis zur endgültigen Entscheidung über das Nachfolgemodell.

Die Aufnahme zeigt einen Jäger bei der Annäherung zur Luftbetankung.